

## News

© Foto by Heiner Vischer



# Hunde-Kegel im öffentlichen Kinder-Sandkasten

Basel, 10. September 2016

Der liberale Grossrat **Heiner Vischer** kümmert sich um die grossen wichtigen Dinge dieser Stadt, aber auch um die kleinen und letztlich nicht weniger wichtigen. So sorgte er sich schon über die **wilde menschliche Pinklerei**, die auch vor historischen Gebäuden nicht Halt macht. In seinem neusten Vorstoss hält er den Finger auf die tierische Fäkal-Frage, die allerdings auch nicht frei von menschlicher (Hundehalter-)Verantwortung liegt.

So befindet sich im südöstlichen Teil des St. Johannis-Parks eine Gruppe von Sitzbänken, die um einen Sandkasten gruppiert ist (Bild). Nach Vischers Informationen wird dieser Sandkasten aber nicht nur von Kindern als Spielplatz geschätzt, sondern ebenso von Hundehaltern, die darin einen idealen Versäuberungsplatz für ihre Vierbeiner sehen.

Diese "Konflikt-Situation" hält Vischer für "untragbar". Ihm wurde zudem zugetragen, dass ein Mitarbeiter der Stadtgärtnerei einem mit Kleinkindern den Park Besuchenden auf seine Beschwerde hin gesagt habe, "dass die Stadtgärtnerei hier nichts tun könne, und dass man halt selber schauen müsse, ob die Sandkisten sauber sind oder nicht".

Die Regierung fragt er deshalb an, ob die die Situation ebenfalls unhaltbar finde und wer für die Sauberkeit der Anlage und insbesondere der Sandkästen zuständig sei. Auch will er wissen, wie verhindert werden kann, "dass Hunde ihre Notdurft in den Sandkästen, die von Kindern zum Spielen benutzt werden, verrichten".